

Mesdames, Messieurs, Monsieur le Maire , chers collègues,

Il est des moments agréables dans la vie d'une municipalité, la cérémonie des vœux en fait partie.

C'est donc un véritable plaisir de vous accueillir ce soir dans notre salle André Désaubry.

Cette cérémonie est un moment important dans la vie de notre commune, car elle permet de faire, le temps d'une soirée avec vous la synthèse de l'année passée.

Je vous remercie d'avoir répondu nombreux à notre invitation car cela montre l'intérêt que vous portez à notre belle commune,

Monsieur le Maire, cher Alain,

Par tradition, c'est au premier adjoint que reviennent l'honneur et le plaisir de te présenter au nom des membres du conseil municipal nos meilleurs vœux de bonheur, de réussite dans tes projets municipaux, familiaux et surtout de santé à toi même ainsi qu'à ta famille.

Permetts-moi également de t'assurer de tout notre soutien et de notre dévouement.

Je rappelle que les décisions prises en conseil municipal ont été étudiées en bureau, c'est à dire par le Maire, ses adjoints et conseillers délégués ou en commissions constituées de conseillers qui le souhaitent en fonction de leur volonté et compétence, et pour certaines de la participation de personnes extérieures au conseil.

L'année qui vient de s'écouler a été importante et nous avons continué de mener à bien nos projets,

En termes de sécurité et de voirie :

Travaux de sécurisation au sein du Groupe scolaire et mise en sécurité des bassins de rétention sur le côté du gymnase.

Installation de la 1ère tranche de vidéo protection place Mayenne, carrefours de la D1 et de l'allée des stades, de la Mairie, et du Monastère à Thibermont.

Pour les bâtiments : entre autre :

Travaux de rénovation du gymnase.

Travaux au sein de la mairie.

Achat de matériel d'équipement divers et d'un véhicule communal.

Entretien général des bâtiments communaux et des espaces verts :

Réparation des pelouses des 2 stades.

Quelques chiffres concernant les surfaces de Terrains et de haies que nos équipes ont à entretenir : 3981 m de haies, 19,970 kms de voiries, 11753 m² de fauchage et 63143 m² de tontes.

Les désherbages se font à la binette ou à la brosse mécanique quand cela est possible depuis que les collectivités n'ont plus le droit au produits phytosanitaires. Ceci pour dire que cela prend du temps et beaucoup d'efforts pour nos personnels et que les mauvaises herbes repoussent très vite surtout en 2023 et cela ne devrait pas s'arranger avec le réchauffement climatique. Concernant les dépôts sauvages de déchets en tous genres, nous en ramassons une benne tous les lundi qu'il faut trier et re dispatcher.

Je voudrai, pendant cette cérémonie, adresser mes remerciements au personnel communal :

A l'ensemble des agents des différents services pour le travail réaliser et leur disponibilité.

Tout cela, sans oublier nos enseignants, et nos associations culturelles et sportives.

Aux bénévoles en général, qui œuvrent pour que les diverses manifestations et activités proposées par les associations et la commune puissent avoir lieu, se dérouler dans de bonnes conditions et en toute sécurité.

Monsieur le Maire,

Je souhaite affirmer ce soir notre volonté de faire avancer les projets municipaux et par cela, je remercie mes collègues du conseil municipal pour leur dévouement et le travail effectué au cour de l'année passée.

Avant de laisser la place à Monsieur le Maire, je renouvelle au nom du conseil municipal tous nos vœux de bonheur, santé et prospérité pour chacune et chacun d'entre vous,

Merci de votre attention et bonne soirée,
Je laisse la parole à Monsieur le Maire.